Antrag Nr. 19-O-12-0023 CDU

Betreff:

Haltelinie für Busse an der Haltestelle "Am Hochfeld" (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten,

das zuständige Amt und ESWE Verkehr zu beauftragen, an der Bus-Haltestelle "Am Hochfeld" (vor dem REWE) auf der Straße eine Haltelinie aufbringen zu lassen oder eine andere Markierung auf dem Bürgersteig zu setzen.

Begründung:

Immer wieder fahren Busse nicht bis an die gedachte Haltelinie. Dadurch können Autofahrer nicht die eingerichtete "Umfahrung" des Buses richtig nutzen, weshalb sich Schlangenbildungen hinter den Bussen bis in den Kreuzungsbereich ergeben.

Wiesbaden, 16.09.2019